
鴨川市教育委員会８月定例会会議録 
 

１ 日  時       平成２５年８月２３日（金）       開会 午後１時００分 

                                                      閉会  午後２時００分 

２ 場  所       天津小湊支所2階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上 修平 （３）佐久間秀子 

（４）佐々木久之  （５) 野田 純   

 

４ 出席職員       （１）前田惠美子   （２）黒野 雅典 （３）原 一郎 

          （４）金高 節   
 

５ 委員報告 

 ・佐々木委員から、８月５日の鴨川市内教職員全体研修会に参加したこと、各中学校

区で小中一貫教育の取り組みについて報告があったこと、長狭学園については順調

に進んでいると感じたが、分離型一貫教育にはまだまだ課題があり、特に鴨川中学

校区は学校数も多いため生徒や先生方の交流が大変であると思ったこと、その後、

東京理科大学の学長の講演があったこと、最初は学長ということもあり難しい内容

ではと覚悟して参加したが、実際の話は「空はなぜ青いのか」など大変面白く、生

徒に聞かせても良かったと感じたこと、やはり興味関心を高める環境づくりが大切

であると痛感したこと、８日には長狭学園屋内運動場の起工式に参加したこと、と

ても暑かったが風もあって何とか無事に終了したこと、等の報告がなされた。 

 ・佐久間委員から、８日の長狭学園屋内運動場の起工式に参加したこと、取り壊され

た体育館にもいろいろと思い出のある方々もいたであろうこと、いい体育館が出来

上がることを楽しみにしていること、地域のみんなも喜んでいること、大山の体育

館を使っているが自動販売機を置いてほしい、等の報告がなされた。 

 ・村上委員から、８日の長狭学園屋内運動場の起工式に参加したこと、今年度末まで

に完成するということなので、ぜひ順調に工事が進み２月末ぐらいまでに完成して

ほしい、等の報告がなされた。 

 ・根本委員から、７月２９日に民生委員推薦委員会、鴨川市健康づくり推進委員会が

あったこと、８月８日の長狭学園屋内運動場の起工式に出席したこと、鍬入れの儀

式に参加したこと、等の報告がなされた。 

  

６ 教育長報告 

野田教育長から、７月２４日に市長と一緒に身延町に表敬訪問に行ったこと、町長



以下執行部の方々が大歓迎してくれたこと、身延山の一番偉い方のお話を聞けたこと、

将来的には小学生の修学旅行で互いに交流することも考えられること、７月２７日か

ら小学生陸上教室があり、国際武道大学の陸上部員が教えてくれたこと、熱中症に対

する配慮も十分にされていたこと、８月４日に東京で鴨川ふるさと会があり、東京で

暮らしている人たちはふるさと鴨川に対する強い思いを持っていること、鴨川市教育

政策研究会教職員研修会で東京理科大学長の講演があったこと、大変素晴らしい内容

であったこと、８月７日に第２回の江見地区統合施設等検討委員会があり、施設設計

について検討がなされ次回に最終案が大筋で決定する見込であること、この夏には納

涼祭などいろいろな楽しい会がたくさんあったこと、等の報告がなされた。 

 

・ 質疑がなく、全員の了承が得られた。 

 

 

７ 議   事 

 

（１）なし 

 

８ その他  

（１）各課長から、「７月の教育委員会行事予定」について、Ｐ９の資料をもとに各課課

長から説明がなされた。 

   

（２）前田学校教育課長から、千葉県市町村教育委員会連絡協議会教育委員研修会につ

いて、日時、会場、分科会等について資料をもとに説明がなされた。 

  

（３）前田学校教育課長から、長狭学園所長訪問について説明がなされた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



根本委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２５年９月１９日 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

                       委員長職務代理者 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  蒔 苗  茂 


